

06/09/2020

## **FL Pudahuel y BRIANT desarticulan banda internacional que ingresaba éxtasis líquido a Chile**

Una investigación encabezada por el fiscal de Pudahuel, **Daniel Contreras**, y en la que participaron efectivos de la Brigada Investigadora Antinarcoóticos (BRIANT) de la PDI, como asimismo, personal de Aduanas, permitió desbaratar una banda con ramificaciones en Francia y Colombia, que se dedicaba a la exportación de éxtasis líquido a Chile.

Las diligencias comenzaron hace cerca de dos meses e incluyeron la técnica de entrega vigilada, además de varias medidas intrusivas, como interceptaciones telefónicas y seguimientos a los involucrados, quienes recibían la droga sintética en encomiendas, las que eran retiradas en distintos puntos de la Región Metropolitana, y en ciudades del norte del país, específicamente, en La Serena, desde donde eran despachadas a "laboratorios" para su elaboración final. Entre los detenidos hay un colombiano, el cual recibía instrucciones de una mujer que vive en el país cafetero. La mujer colombiana le enviaba, vía telefónica y por whatsapp, los pasos para transformar la droga líquida en dosis sólidas de éxtasis, que luego serían comercializadas en comunas del sector oriente de la Región Metropolitana.

